

Kolloquium Romanistische Linguistik

Con cutara y chancheta

La identidad cubana en el entorno caribeño y latinoamericano a partir de los resultados del Atlas lingüístico de

>>> **Dr. Alejandro Sánchez Castellanos**, Universidad de la Habana, Kuba

(Die kubanische Identität im Kontext der Karibik und Lateinamerikas nach den Ergebnissen des kubanischen Sprachatlas)

Gastvortrag im Rahmen des Oberseminars

Der Vortrag ist öffentlich.

11. Juli 2018

18.15 Uhr

**Raum C 702
Bismarckstraße 1,
91054 Erlangen**

**Institut für Romanistik
Bismarckstr. 1, 91054 Erlangen**

veronika.jansson@fau.de
iris.haecker@fau.de
maria.koebelin@fau.de